

L'ARS Bretagne soutient l'EHPAD "Les Collines bleues"

Face aux difficultés actuelles de l'EHPAD "Les Collines bleues" de Châteaulin, l'ARS Bretagne, le Conseil départemental et la Ville de Châteaulin travaillent activement pour consolider l'activité de l'établissement.

Santé financière et fonctionnement en question

Alertée de difficultés financières au sein de l'EHPAD "Les Collines bleues" de Châteaulin, l'ARS Bretagne a conduit en 2016 une inspection au sein de l'établissement. La fin de l'exercice 2016 n'a fait que confirmer ces tensions. L'ARS Bretagne a alloué des crédits exceptionnels fin 2016 pour pallier en urgence aux besoins de trésorerie de l'établissement.

Le rapport d'inspection définitif de l'ARS Bretagne permettra d'objectiver la situation et constituera une feuille de route pour l'avenir.

Une consolidation nécessaire de l'établissement

Avec 164 places d'accueil permanent et 10 places d'accueil de jour, "Les Collines bleues" répondent à un réel besoin sur le territoire. L'Agence entend maintenir cette offre en phase avec la déclinaison des politiques régionales et départementales en faveur des personnes âgées.

Une telle consolidation de l'offre s'avère nécessaire et devra s'appuyer sur des évolutions dans la gouvernance de l'établissement, voire son rapprochement avec d'autres établissements médico-sociaux. Cette première étape, tout comme le retour à l'équilibre financier à court terme, constituent des préalables indispensables à tout projet immobilier, nécessité pourtant bien repérée par les autorités.

L'ARS Bretagne, le Conseil départemental et la Ville de Châteaulin travaillent activement à la recherche de solutions et de formules permettant la poursuite de l'activité dans les meilleures conditions tant pour les résidents que pour les personnels.